

AZBNEWS

4/2024



- . JeKa-Nachmittag Wild 03
- . Lottomatch 04/05
- . Weihnachtsmarkt 06/07/08/09
- . Weihnachtsfeiern 10/11/12
- . Glasharfenkonzert 13
- . Ausstellung Kulturforum 14/15

Goldener Herbst und Weihnachten

Liebe Bewohnende

Liebe Angehörige

Liebe Freunde des AZB

Willkommen zur vierten und letzten Ausgabe der AZB News im Jahr 2024! Ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns, geprägt von unvergesslichen Momenten und inspirierenden Begegnungen.

Gemeinsam blicken wir auf die besonderen Momente der letzten Monate zurück, die mit abwechslungsreichen Aktivitäten und einer festlichen Stimmung ihren Höhepunkt fanden.

Wir wünschen viel Freude beim Lesen und einen erfolgreichen Start ins neue Jahr!

Euer AZB-Team



Jeka Mittagessen Wild

Um den Herbst gebührend einzuläuten, haben wir gemeinsam eine stimmungsvolle Feier rund um das Thema Wald und Wild erlebt. Ein besonderes Highlight war das köstliche Mittagessen mit Wildspezialitäten wie Reh und Wildschwein. Musikalisch untermalt wurde die Veranstaltung von «Seppi und Rolf», die für die perfekte Atmosphäre sorgten.



Lottomatch im AZB

Unser traditioneller Lottomatch im AZB war ein voller Erfolg! Wir erlebten einen wundervollen Nachmittag voller Spannung, Spass und Gemeinschaft.



Ein großes Dankeschön geht an unser engagiertes Nachtdienst-Team, das diesen Event mit viel Herzblut und Liebe zum Detail organisiert hat. Unterstützt wurden sie dabei von 12 motivierten Jugendlichen der Religionsklasse Thierstein, die eine große Hilfe waren.



Der Lottomatch ist jedes Jahr ein Highlight und bietet eine schöne Gelegenheit, zusammenzukommen und unvergessliche Momente zu teilen. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr.



Weihnachtsmarkt voller Magie

Der erste Weihnachtsmarkt des AZB war ein voller Erfolg und verzauberte mit seiner stimmungsvollen Atmosphäre Jung und Alt.



Die liebevoll gestalteten Stände boten eine beeindruckende Vielfalt an Handwerksprodukten – perfekt für alle, die noch auf der Suche nach besonderen Weihnachtsgeschenken waren.



Der Besuch des Samichlaus, begleitet von seinem Esel, brachte Kinderaugen zum Leuchten. Der Streichelzoo und das Karussell waren magische Anziehungspunkte für die Kleinen, ebenso wie die bezaubernde Tanzvorführung der Kindertanzgruppe.



Musikalische Darbietungen, die Geschichten die erzählt wurden und das Guetzeln sorgten für weihnachtliche Stimmung, während die beleuchteten Traktoren für eine zusätzlich strahlend tolle Atmosphäre sorgten.



Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Bratwürste, Raclette, Hörnli mit Gehacktem sowie Crêpes liessen keine Wünsche offen. Dazu gab es köstliche warme Getränke, die in der kalten Winterluft besonders gut schmeckten.





Wir bedanken uns bei allen, die diesen wunderbaren Weihnachtsmarkt möglich gemacht haben, und freuen uns schon auf das nächste Jahr!

Weihnachtsfeiern

In der festlich geschmückten Atmosphäre unseres Hauses fanden auch dieses Jahr zwei stimmungsvolle Weihnachtsfeiern statt.

Wir hatten die Gelegenheit, Weihnachten gemeinsam zu feiern und so die festliche Zeit in einem familiären Rahmen zu genießen. Besonders freuten wir uns, dass auch in diesem Jahr wieder viele Angehörige daran teilnehmen konnten und so die Feierlichkeiten bereicherten.



Ein Highlight der Feiern waren die musikalischen Auftritte von Ida-Lin Hübscher. Ihre Interpretationen bekannter Weihnachtsklassiker regten zum Mitsingen an. Besonders schön war es zu sehen, wie sich die verschiedenen Generationen beim gemeinsamen Singen verbunden fühlten.



Neben der Musik blieb auch genügend Zeit, um sich auszutauschen, Erinnerungen zu teilen und in festlicher Runde zusammenzukommen.

Diese Feiern waren nicht nur ein schöner Ausklang des Jahres, sondern auch ein Symbol für Gemeinschaft und Zusammenhalt – Werte, die gerade in dieser Zeit von unschätzbarem Wert sind.



AZBNEWS

Das Küchenteam zeigte bei den Weihnachtsfeiern erneut sein ganzes Können und verwöhnte uns mit kulinarischen Köstlichkeiten.

Eine feine Kürbissuppe mit Kokosschaum eröffnete das Menü und sorgte für einen geschmackvollen Start.

Der Hauptgang, bestehend aus glasiertem Honigschinken, der perfekt mit der fruchtigen Orangenjus harmonierte, wurde durch das Kartoffelgratin und das bunte Gemüse abgerundet.

Den krönenden Abschluss bildete die süße Dessert-Kreation, eine Variation aus weisser Schokolade und Zwetschgen.

Dieses festliche Menü war nicht nur ein kulinarischer Genuss, sondern auch Ausdruck der Wertschätzung. Ein wahrhaft gelungener Beitrag zu einem unvergesslichen Weihnachtsfest.



Glasharfenkonzert

Ein Klangereignis der besonderen Art. Mit sanften, kristallklaren Tönen verzauberte uns das Glasharfenkonzert und hinterliess bleibende Eindrücke.



Der aussergewöhnliche Klang der Glasharfe, entstanden durch das Streichen und Reiben von Gläsern mit Wasser, entführte uns in eine sphärische Klangwelt.



Ausstellung Kulturforum

Heidi Wagner unsere ehemalige Pflegeleiterin hat unsere Wände in den tristeren Monaten vom 24. November 2024 bis zum 12. Januar 2025 mit Farben gefüllt.





AZBKULTURFORUM

Die nächste Ausstellung im Kulturforum lässt auch nicht lange auf sich warten.

Christa Aerni wird ihre Bilder vom 26. Januar 2025 bis zum 30. März 2025 bei uns ausstellen.

Die Vernissage wird am Sonntag, 26. Januar 2025 stattfinden.

Erscheint
4 x jährlich

Auflage
130 Ex.

Verlag und Redaktion
Alterszentrum Breitenbach
Bodenackerstrasse 10
CH-4226 Breitenbach

Redaktion
Stefanie Blatter